

má, baixá, escales, ayall. La sorpresa fou gran quan va veuren a n'els nous hostes que s'atipaven com si no haguessim menjat res de vuit dies, i més el maravellà encare, quan amb una naturalitat com si fossen de la mateixa família i sense aixecar-se de la cadira el convidaren alegrament a pender un bossí.

En quant al segón, o sia al efectuat en nostra vila, crec que seria prudent que'l nostre amic, En Carles Puigrodón, cas de sapiguer el domicili dels lladres que varen entrar a sa casa, els fes endressa d'un B. L. M, agraint-los la delicadesa que li guardaren durant la visita.

Segons noticies, el robó fou solsament d'uns quants ous,unes llangonisses (poques, no totes), un poc de tocino (tampoc tot), una camisa usada i uns pantalons més usats encare (al costat n'hi havien uns de quasi nous) de un dispeser de la casa.

De diners, amb tot i trovarne pocs o molts, no'n tocaren cap, com aixís tampoc cap objecte de valor del establiment.

Aixó sí, hi bagué ressopó amb la seva ampolla corresponent de xampany.

¿Volen més dignitat professional?

Seguint aqueix camí, dintre poc temps sentirem a dir que D. Fliano de Tal ha rebut una targeteta que diu:

«Sr. D.....

»Li supliquem que avui no's prengui la modestia de tancar la porta del carrer, perque aquesta nit tenim pensat venir per a proveirnos de quatre frioleres.»

O sino, al temps.

PICAROL.

CRONICA

A causa de la escasez persistente de papel, nos hemos visto obligados, como ya notarán nuestros lectores, a reducir algún tanto el tamaño de esta publicación.

Confiamos que a no tardar, desaparecidas las causas indicadas, podremos reintegrar el periódico a su primer tamaño de antes.

El dia 8, contraerán matrimonio, la elegante y bella señorita D.^a Joaquina Morató, hermana del joven y ya notabilísimo compositor, director de la banda y orfeón municipal de Vich, D. Benito Morató, con el industrial y notable aficionado de teatro D. Mario Massó. Muchas y duraderas felicidades deseamos a la gentil pareja.

El domingo por la mañana la jura de la bandera por los reclutas del batallón de Estella atrajo un gentío enorme. La plaza resultaba pequeña. Puertas, ventanas, balcones y terrados estaban cuajados de espectadores. Los pueblos del Vallés dieron también su contingente. A pesar del poco tiempo que están en filas, los reclutas se presentaron con cierta marcialidad y demostraron estar bien instruidos, lo que honra a la distinguida oficialidad y al jefe del batallón, el bizarro y pundonoroso teniente coronel D. Gonzalo Garcaí Ruiz de Castañeda.

El martes por la tarde llamó la atención, el entierro de un tierno hijo del cantinero del batallón de Estella. Lo acompañaba la banda del propio batallón, e iba en el séquito la oficialidad, y presidía el duelo el teniente corenel.

Jugando dos niños en la plaza de Guimerá, uno de éstos, hijo del armero Sr. Prades, resultó de momento gravemente lesionado de los ojos. Trasladado inmediatamente a la capital parece que ha mejorado, bien y rápidamente.

Entusiastas jóvenes de la Juventut Alambrina se proponen organizar una serie de conferencias.

Hoy, domingo, la acreditada banda de cazaadores de Estella, por hallarse ausente momentáneamente de esta población, no dará el acostumbrado concierto de otras fiestas.

La Agrupació Artística del «Centro Católico», anuncia para hoy, a las 5 y media de la tarde, una espléndida función de teatro en la que se representarán las aplaudidas comedias «Cura de moro» y «Sanás y parells» y el drama «Entre minaires», original este último de nuestro compatrio D. Jaime Serra y Dachs.

Auguramos un éxito completo.